

## Mit zwei Ersatzspielern gegen fünf Mann

Geschrieben von: Fabian Mades

Samstag, den 22. August 2009 um 18:47 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 22. August 2009 um 19:02 Uhr

---



Die 4. Herren spielte zum Saisonauftakt am Freitagabend in der Römerhalle gegen den TTV Pleizenhausen 5. Die Gäste spielten allerdings ohne ihr nominelles vorderes Paarkreuz und insgesamt mit nur fünf Spielern. Die Dichtelbacher, selbst mit den beiden Jugendersatzspielern Daniel Fülber und Robin Mähringer antretend, konnten die Chance nutzen und gewannen deutlich mit 9:1 Spielen (28:3 Sätze). Dabei punktete Sascha Krämer (Foto) als Nummer 1 doppelt mit zwei souveränen 3:0-Siegen.